
第１回学校保健委員会を開催しました！

７月９日（水）に学校保健委員会を開催いたしました。

学校保健委員会は、学校内外における生徒の健康や安全面の問題、課題

等について、学校、家庭、地域社会の皆さんで話し合い、その保持増進を

図る組織です。

第１回目は、最初に学校からの報告として健康診断の結果報告や通学路

の安全等について発表を行い、次いで保健委員会からの報告として、保健

委員会の生徒が委員会の活動報告や給食残量調査の結果報告、生活リズム

調査の結果報告を行いました。その後、いくつかのグループに分かれ、「生

活リズム調査の結果から気付いたこと・改善すること」というテーマで協

議を行い、グループごとに発表しました。保護者の方や地域の方にご出席

いただき、活発な話し合いになりました。今回の協議で出た意見をもとに、

今後の学校生活に活かしていけるよう、学級にも広めていきたいと思って

おります。


